Fragestunde für die Landratssitzung vom 8. Juni 2023

Auswertungsergebnisse Mitarbeitenden-Gespräche 2021/2022

Im Regierungsbulletin vom 2. Mai 2023 wurde darüber informiert, dass der Regierungsrat den Auswertungsbericht zu den Ergebnissen der Mitarbeitendengespräche 2021/2022 (MAG) zur Kenntnis genommen hat. Diesbezüglich stellen sich noch folgende Fragen:

- 1. Wird der Auswertungsbericht den Mitarbeitenden zur Kenntnis gebracht, bzw. wie sieht der Kreis der darüber informierten Personen aus?
- 2. Wird der Bericht, bzw. die Auswertung der Mitarbeitendengespräche veröffentlicht?
- 3. Falls die Resultate der Auswertung nicht veröffentlicht werden: weshalb nicht?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Tania Cucè Landrätin SP